

## AG VERLEIH

17.05.2021

## Verleiher begrüßen die BKM-Anerkennungsprämien für den Filmverleih

Ende April hat Staatsministerin Monika Grütters zahlreiche Filmverleiher mit einer Prämie ausgezeichnet.

Im Anerkennungsschreiben an die prämierten VerleiherInnen heißt es:

"Die Verleihwirtschaft leistet einen entscheidenden Beitrag zum Erhalt und zur Vielfalt des Kulturortes Kino. Monatelange Kinoschließungen haben zu erheblichen Verlusten geführt, und fehlende Öffnungsperspektiven machen eine solide Planung anstehender Filmstarts leider noch immer unmöglich.

Ihr Engagement für die Kinofilmwirtschaft in den vergangenen Jahren und insbesondere unter den aktuell schwierigen Bedingungen soll gewürdigt werden. Wir hoffen, so zu einer Stabilisierung der Filmwirtschaft in der Pandemie beisteuern zu können."

AG Verleih und VdF bedanken sich bei den Abgeordneten des Deutschen Bundestages, bei dem BKM-Team um Dr. Jan Ole Püschel und bei Staatsministerin Monika Grütters für diese Anerkennung und dieses Zeichen der Wertschätzung.

Für unsere Mitglieder ist diese Prämie eine wertvolle Hilfe beim hoffentlich bald anstehenden Neustart der Kinobranche.

www.vdfkino.de | info@vdfkino.de

gez. Johannes Klingsporn (VdF-Geschäftsführer)

Björn Hoffmann (AG Verleih-Vorstandsvorsitzender)